



GOBIERNO REGIONAL INSTALÓ 6 MIL 500 PLANTONES FORESTALES EN LA PROVINCIA DE SAN MARCOS

El trabajo conjunto con la Municipalidad Distrital de José Sabogal, comité de rondas campesinas, Programa PAIS, permite la forestación de 06 hectáreas en zonas con aptitud forestal.

Por: Dirección de Estadística e Informática

La dirección Regional de Agricultura del Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Agencia Agraria San Marcos en coordinación con la Gerencia de Desarrollo Económico de la Municipalidad Distrital de José Sabogal, Programa PAIS, Comité de rondas campesinas San Marcos y población organizada, lograron instalar 6 mil 500 plantas entre las especies de pino (6 mil) y eucalipto (500) en el caserío Jalcapampa distrito de José Sabogal.

Esta campaña de forestación y reforestación se enmarca dentro del PROGRAMA REGIONAL DE ACTIVIDADES E INVERSIONES DE FORESTACIÓN Y REFORESTACIÓN EN EL ÁMBITO DE LA REGIÓN CAJAMARCA, denominado "Poncho Verde". Con la instalación de estos plantones se está logrando la forestación de 06 hectáreas en terrenos con aptitud forestal.

Ronal Muñoz Dávila, director de la Agencia Agraria San Marcos, mencionó que, ante los efectos destructivos del cambio climático, una de las actividades más eficientes a mediano y largo plazo es la plantación de árboles, como es el caso del pino, aportando beneficios como madera, leña, captación del dióxido de carbono, producción de oxígeno, siembra de agua, mayor presencia de lluvia, producción de hongos comestibles entre otros beneficios.



Actualmente el Gobierno Regional de Cajamarca viene programando una forestación masiva y simultánea en las 13 provincias para el 14 de enero, actividad que marcará un hito histórico en nuestra región, que permitirá impulsar la cultura forestal, la preservación del planeta y combatir el cambio climático.

DATO

En América Latina Perú es el segundo país con mayor superficie forestal y el noveno a nivel mundial, con más de la mitad de su territorio cubierto por bosques que alcanzan los 73 millones de hectáreas. Fuente: Cámara de comercio de Lima.